



(/index.php/component/bruce/?view=banner&task=click&id=2)

Warning: Creating default object from empty value in /homepages/25/d688666115/htdocs/presse-evasion-2017-07/components/com_k2/views/itemlist/view.html.php on line 743



POLITIQUE (/INDEX.PHP/COMPONENT/K2/CONTENT/17-POLITIQUE)

index.php
component/
k2/
author/
801-
thierryb
format=

(/index.php/component/k2/17-politique/39284-le-droit-de-l-enfance-comme-profession-de-foi-daniel-delvert-en-defenseur-de-la-cause-parentale-aux-europeennes)

Le droit de l'enfance comme profession de foi : Daniel DELVERT en défenseur de la cause parentale aux européennes... (/index.php/component/k2/17-politique/39284-le-droit-de-l-enfance-comme-profession-de-foi-daniel-delvert-en-defenseur-de-la-cause-parentale-aux-europeennes)

mai 11, 2024

0 (/index.php/component/k2/17-politique/39284-le-droit-de-l-enfance-comme-profession-de-foi-daniel-delvert-en-defenseur-de-la-cause-parentale-aux-europeennes#itemCommentsAnchor)

Certes, il pointe en neuvième position sur la liste. Ce qui n'est pas si mal, après tout, sur un total de 81 candidats choisis à l'échelle de l'Hexagone. Même si ses chances d'obtenir le « Graal européen » au terme de la soirée dominicale du 09 juin sont infinitésimales pour ne pas dire plus, il n'empêche que le colistier de « Défendre les Enfants » auxerrois se prend au jeu et s'offre une tribune médiatique, ne serait-ce que pour être l'un des porte-étendards de la cause enfantine, dans l'Yonne. Une cause, quasi oubliée par les ténors de la vie politique tricolore (comme à peu près partout d'ailleurs en Europe !) qui repose sur la défense des droits parentaux et la protection de l'enfance. Une enfance qui a grandement besoin d'être sécurisée dans le monde actuel...

AUXERRE: Pour l'heure, il a mis de côté son projet de livre afin de se consacrer pleinement à la campagne des européennes. Non, pas à la rédaction d'un roman au style ampoulé comme certains savent si bien le faire dans le giron territorial, non, lui, ce qui le passionne vraiment, ce sont les ouvrages à vocation pédagogique, incluant réflexions et conseils. Deux de ses opus (« Débloquez votre potentiel » et « Vers une communication non violente ») se vendent d'ailleurs via les canaux de distribution numériques habituels sur AMAZON !

Le futur bouquin, à la composante très juridique, traitera précisément du thème qui l'obnubile le plus à l'heure actuelle : la place de l'enfant dans la société contemporaine, un enfant devant subir de plein fouet les affres de la séparation familiale et ses aléas. Des aléas que l'on suppose terrible dès que la relation entre mari et femme, en procédure de divorce, tourne au vinaigre, voire en conflit d'intérêt larvé...

Déjà dans la course à l'Europe en 2019

« *Ce sera une autre version du pire et du meilleur occasionné par la vie de couple*, concède Daniel DELVERT, un garçon brillant qui ne s'est jamais trop éloigné de la vie politique et citoyenne locale, au sens noble du terme.

Cette fois, l'Auxerrois s'affiche ouvertement sur une liste totalement méconnue ou presque de la sphère publique, qui avait déjà beaucoup dépensé en énergie lors de la précédente édition des échéances européennes, en 2019, sous les couleurs de « Défendre les Enfants ». En cette année 2024, c'est rebelote donc pour cette formation composée de purs représentants de la société civile, des personnes de toutes obédiences et de tous horizons qui possèdent le même dénominateur commun : la protection de l'enfance dans cette Europe tourmentée et perturbée par tant de miasmes ! Une Europe, peu encline à de très rares exceptions à placer l'enfance et ses droits parmi ses priorités stratégiques...

De la convergence d'opinions à la conversion dans les faits

A la lecture de cette liste, ces 81 patronymes livrés à notre connaissance tel un inventaire à la Prévert, pas de noms connus. Pas de poids lourds de la politique nationale, non plus, placés en guise d'arbitrage politicien dans les fondements de cette suite de 81 noms propres pour donner le change !

Bref, ce sont des Français « bien ordinaires » mais qui savent certainement de quoi elles et ils parlent car confrontés sans doute au quotidien aux vraies problématiques de la vie de parents séparés, divorcés, en procès, veufs, en prise directe avec la justice, ou aux problématiques inhérentes à l'insécurité intrafamiliale (c'est très dans l'air du temps malheureusement), la vie, la vraie, quoi ! C'est sûr qu'à la lecture de leur profession de foi, de l'énergie, elles et ils en ont à revendre en leur qualité de membres de plusieurs associations partenaires et mutualisées dans la défense des valeurs portées par cette candidature.

Le leader de ce mouvement parental au service des intérêts ô combien légitimes de leur progéniture se nomme Gaël COSTE-MEUNIER. Il occupe la première place de cette liste qui n'est pas certaine à quasi 100 % de figurer dans les bureaux de vote le 09 juin prochain, faute de moyens financiers évidents, par bulletin interposé à imprimer !

« *Ce qui me plaît dans la démarche de ce mouvement*, confie Daniel DELVERT, *c'est cette convergence d'opinions et d'idées allant dans la même direction : la défense de l'enfant. Parmi les associations présentes dans cette liste, on y trouve des responsables associatifs favorables à la garde alternée, à la défense des enfants placés dans les ASE (Aide Sociale à l'Enfance), à la protection des enfants autistes, ceux qui sont maltraités... ».*

Des chiffres à faire froid dans le dos

L'enfance maltraitée, parlons-en, justement ! En l'espace de deux à trois ans, le nombre de cas enregistré a explosé en France. Une hausse de 20 % ! Touchant aujourd'hui plus de 340 000 gamins et adolescents, des « invisibles » dont on ne parle jamais ou presque dans le landerneau politique...A de rares exceptions.

Les chiffres fournis par Daniel DELVERT – il est très bien documenté sur cet épineux sujet de société – font froid dans le dos. En 2023, 2 500 enfants mineurs ont subi des viols ou ont été battus. Les cas de harcèlements prolifèrent à la vitesse de la lumière, quasiment en toute impunité pour leurs auteurs. Quant au nombre de femmes ayant eu à subir des outrages incestueux durant leur enfance, il s'élève désormais à...6,7 millions de personnes en France. Cela se passe de commentaires, dans cette société dite de progrès, d'intelligence et accessoirement, civilisée !

Les revendications sont nombreuses, on l'imagine aisément pour « Défendre les Enfants ». Citons quelques exemples. Respect par la Cour Européenne des Droits de l'Homme qui est en charge de l'application de la Convention internationale des Droits de l'Enfant (CIDE), une justice moins laxiste, plus efficace et possédant désormais des budgets adaptés à l'ampleur de la tâche – « *Nous défendons une part du budget de la justice supérieur à 0,30 % du budget de chaque état au minimum, sous la forme d'une directive* », précise notre interlocuteur icaunais -, une modernisation générale des services publics de justice et de travail social qui doivent effectuer leur transition numérique à l'identique de la Sécurité Sociale, la réaffirmation des droits parentaux – « *il est préférable de soutenir les familles plutôt que de les décomposer et d'en gérer les conséquences...* »-, une protection de l'enfance pleinement européenne avec un portail numérique pour le suivi des informations de l'enfant et la protection de celui-ci face aux agressions physiques, sexuelles, psychologiques, et des contenus pour adultes sur Internet, et la promotion des résidences alternées en France.

A ce propos, l'Hexagone figure toujours comme l'éternel retardataire sur ce dossier, restant le mauvais élève et bon dernier de la classe avec seulement 11,2 % de résidences alternées mis en exergue pour les enfants de divorcés.

Il est donc grand temps que les choses évoluent dans la bonne direction dans le pays des Droits de l'Homme, qui semble parfois l'oublier, en rappelant qu'un enfant a besoin de ses deux parents pour se construire. Tel sera le message fort que Daniel DELVERT et la liste « Défendre les Enfants » feront circuler durant cette campagne qui gagne enfin en visibilité...

Thierry BRET



My Industry

Les entreprises industrielles Icaunaises de l'UIMM 89

(/index.php/component/bruce/?view=banner&task=click&id=49)

Tags #opinion (/index.php/component/k2/tag/opinion) #europe (/index.php/component/k2/tag/europe) #france (/index.php/component/k2/tag/france) #region (/index.php/component/k2/tag/region) #bourgogne (/index.php/component/k2/tag/bourgogne) #franchecomte (/index.php/component/k2/tag/franchecomte) #yonne (/index.php/component/k2/tag/yonne) #auxerre (/index.php/component/k2/tag/auxerre) #conferences (/index.php/component/k2/tag/conferences) #concepts (/index.php/component/k2/tag/concepts) #strategie (/index.php/component/k2/tag/strategie) #projets (/index.php/component/k2/tag/projets) #environnement (/index.php/component/k2/tag/environnement) #reseaux (/index.php/component/k2/tag/reseaux) #resultats (/index.php/component/k2/tag/resultats) #actualite (/index.php/component/k2/tag/actualite)

En savoir plus... (/index.php/component/k2/17-politique/39284-le-droit-de-l-enfance-comme-profession-de-foi-daniel-delvert-en-defenseur-de-la-cause-parentale-aux-europeennes)